



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 24. Oktober 2017

Sonnige Herbsttage in der Schülerburg

In der zweiten Ferienwoche starteten 40 Kinder zur Ferienbetreuung. Es wurde gespielt, gebastelt und auf dem Schulhof getobt.

Für 12 Kinder begann montags das Projekt „Malen auf Leinwänden“. Wir haben tolle Ideen umgesetzt, und alle waren mit Freude dabei.

An zwei Tagen nahmen 33 Kinder mit Begeisterung am Projekt „Kinder für die Zukunft stark machen“ mit Alice Schlett teil.



Das Highlight der Woche war die Krönung des Kartoffelkönigs. Die Kinder haben 28 Kartoffeln von 183 g bis 699 g mitgebracht. Das Gesamtgewicht lag bei 12.237 g! Am Ende wurde Anna Link zur Kartoffelkönigin gekrönt!

Am Freitag kochten wir dann mit den Kindern eine leckere Kartoffelsuppe. In verschiedenen Gruppen wurde geschnippelt, gerührt, Speisekarten gebastelt und Tische gedeckt. Es hat super geschmeckt!

Wir bedanken uns bei allen für die tolle Ferienwoche!

Das Betreuer-Team